

Hôtels de légende*Legendary hotels*

L'Incomparable

AIX-LES-BAINS

Le duo d'associés Thierry Schoenauer et Frédéric Peltier est à l'origine de ce bel hôtel de luxe intimiste. Comme leurs autres établissements prestigieux, L'Incomparable, 4 ème hôtel du groupe Lodge & Spa Collection, porte le nom d'un joyau, en l'occurrence l'un des plus gros diamants au monde. Il vient compléter leur « collection » qui comprend le Koh-I Nor à Val Thorens, le Taj-I Mah à Arc 2000 et le Daria-I Nor à l'Alpe d'Huez, que des 5* magnifiques.

L'Incomparable est leur premier hôtel à se situer hors des stations de ski, entre les montagnes et le Lac du Bourget, plus grand lac naturel de France, qu'il domine avec majesté. Dans cette ancienne maison de maître restaurée avec soin grâce à une association de matériaux d'exception et une décoration différente selon les chambres, on découvrira 15 chambres et suites luxueuses. Véritable lieu de vie, on s'attardera sur la terrasse face à la piscine chauffée et au Lac, ou encore au Lounge Bar et son fumoir cosy, ainsi qu'au restaurant où la cuisine du jeune Chef prometteur Antoine Cevoz prend toute sa dimension.

Les fondateurs ont eu à cœur d'octroyer une place importante au bien-être, en accord avec la philosophie des lieux et le Spa ne déroge pas à la règle en reprenant les codes de leur concept Black Diamond Luxury Spa en association avec des marques de soins prestigieuses comme Valmont et Phytomer. Le lieu s'avère magique avec une piscine intérieure et un hammam ouvert sur le parc. En extérieur ce sont une piscine chauffée, un sauna et un jacuzzi qui permettront de profiter pleinement de la vue sur le lac et les montagnes, pour admirer les couchers de soleil aux couleurs changeantes, au fil des saisons.

LE JOYAU DU LAC

The jewel of the lake

Partners Thierry Schoenauer and Frédéric Peltier are behind this beautiful and intimate luxury hotel. Like their other prestigious establishments, L'Incomparable, the 4th hotel in the Lodge & Spa Collection group, is named after a jewel, in this case one of the world's largest diamonds. It completes their "collection" which includes the Koh-I Nor in Val Thorens, the Taj-I Mah in Arc 2000 and the Daria-I Nor in Alpe d'Huez, all magnificent 5* hotels.

L'Incomparable is their first hotel to be located outside the ski resorts, between the mountains and the Lac du Bourget, the largest natural lake in France, which it dominates with majesty. In this former mansion, carefully restored with a combination of exceptional materials and a different decoration for each room, you will discover 15 luxurious rooms and suites. A real place of life, you will linger on the terrace facing the heated swimming pool and the lake, or in the Lounge Bar and its cosy smoking room, as well as in the restaurant where the cuisine of the promising young Chef Antoine Cevoz takes on its full dimension.

The founders were keen to give an important place to well-being, in accordance with the philosophy of the place and the Spa is no exception to the rule by taking up the codes of their Black Diamond Luxury Spa concept in association with prestigious care brands such as Valmont and Phytomer. The place is magical with an indoor pool and a hammam open to the park. Outside, there is a heated swimming pool, a sauna and a jacuzzi which will allow you to take full advantage of the view of the lake and the mountains, to admire the sunsets with their changing colours, according to the seasons.

Hôtels de légende

Legendary hotels



L'Incomparable*****

CHEMIN DE BELLEDONNE
73100 TRESSERVE
TÉL +33 (0)4 79 31 18 65

